Usan el arte como reflejo de la realidad



Jaime Solís | Campus Chihuahua

Con la intención de hacer un ejercicio crítico de un texto clásico y llevar la problemática del texto clásico a un contexto contemporáneo haciendo un análisis interpretativo y crítico, alumnos de PreapaTec realizaron una exposición de obras artísticas.

Alrededor de 200 alumnos realizaron 38 obras artísticas como parte de la materia de Interpretación Artística y Literaria, cada pieza intenta reflejar una problemática social contemporánea como el rechazo de la sociedad, la influencia política, la posición cultural y la falta de pensamiento crítico, el abuso del poder y de alguna forma darle al espectador el indicio de identificar la obra en la que se basa el análisis.

Durante una semana, los trabajos estuvieron expuestos en el Centro Estudiantil del campus Chihuahua; se planea que nueve de las mejores piezas sean expuestas junto con proyectos de pintura y escultura en una exposición pública durante el próximo mes de mayo.